

Bajaría Moody's calificación por nueva política energética

BELÉN RODRÍGUEZ

MÉXICO.- La intención del próximo Gobierno federal de limitar la producción de crudo para enfocarse en refinación, afectaría las exportaciones petroleras y pone en riesgo la calificación soberana del País, advirtió Moody's.

Expuso que para limitar la producción de crudo mexicano a niveles necesarios, sólo para refinación, tendría como consecuencia la eliminación de las exportaciones de esta materia prima.

Esto, a su vez, afectaría directamente los ingresos que el Gobierno recibe por petróleo, que de no contar con medidas que compen-

sen la baja de los mismos pondría en riesgo la calificación crediticia de México, explicó Jaime Reusche, analista de Deuda Soberana de México en Moody's.

“Si se da esa medida y no se toman las medidas para compensar, entonces sí vemos un panorama bastante complicado para las cuentas fiscales y presión sobre la calificación del soberano”, expuso en conferencia de prensa.

Aunque las finanzas públicas han mostrado un desempeño favorable en los últimos años, y esto deja un espacio para que el impacto de menores ingresos petroleros pueda absorberse, advirtió que en el media-

no plazo sí se traduciría en presiones adicionales si no se establecen medidas para remplazar la baja en ingresos.

“Los ingresos petroleros para el Gobierno federal representan aproximadamente poco más de 2 por ciento del PIB y esto sería un recurso que se estaría desapareciendo, no del todo, pero gran parte de esto, dejando las cuentas fiscales más vulnerables”.

En agosto pasado, México exportó 2 mil 724 millones de dólares en productos petroleros, de acuerdo con cifras del Banco de México. Sólo en petróleo crudo, las ventas ascendieron a 2 mil 333 millones.